

Décès de Rolland-Yves Mauvernay, Fondateur de Debiopharm Group

Lausanne, Switzerland – le 15 novembre 2017 – Debiopharm Group (Debiopharm) et la famille Mauvernay annoncent avec une profonde tristesse le décès du Docteur Rolland-Yves Mauvernay, fondateur de Debiopharm, survenu le 14 novembre 2017.



© Hélène Tobler

Après des études de médecine et de Pharmacie à l'Université de Strasbourg, le Docteur Mauvernay a obtenu un Doctorat en Biologie, Bactériologie et Pharmacie. Dès 1947, il s'installe en Auvergne où il ouvre une pharmacie avant de créer, en 1953, un laboratoire qui deviendra par la suite le Centre Européen de Recherches Mauvernay puis les laboratoires Reti, (recherche expansion thérapeutique international).

Dès 1979, il fonde en Suisse Debiopharm, société de développement pharmaceutique, basée à Martigny et à Lausanne. Son métier était sa passion. Grâce à une curiosité infatigable, Debiopharm a développé et mis sur le marché les deux traitements majeurs que sont l'Oxaliplatine pour lutter contre le cancer du côlon et la Triptoréline contre le cancer de la prostate.

La société continue de développer des traitements en oncologie et dans les maladies infectieuses. Son pipeline est riche de 11 projets innovants et elle s'est enrichie également d'un département diagnostic.

Parallèlement à ses activités professionnelles, le Docteur Mauvernay a soutenu de nombreuses causes humanitaires.

En 2001, Rolland-Yves Mauvernay a demandé à son fils Thierry Mauvernay de rejoindre puis de reprendre progressivement la direction du groupe.

Jusqu'à ces derniers mois, Rolland-Yves Mauvernay a continué à accompagner le développement de l'entreprise en la faisant bénéficier de son extraordinaire expérience.

Aujourd'hui nous avons perdu un grand homme au cœur généreux. Plus qu'un dirigeant, le Docteur Mauvernay rassemblait les hommes.

Contact Debiopharm Group

Giuseppe Melillo

Consultant - Press & Public Relations Officer

giuseppe.melillo@consultant.debiopharm.com

Tél. :+41 (0)79 271 04 95